Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 70 m2
Référence 85006489
Prix 440 000 €

Cagnes-sur-Mer
Appartement a vendre (06800)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Tres bel appartement de 3 pieces refait entierement a neuf, d'une superficie de S
70m2, situé au 3éme étage d'un immeuble avec ascenseur, au cceur de
Cagnes-sur-Mer, a deux pas de la plage.L'immeuble se trouve dans une rue
parallele a la Promenade de la Plage dans un quartier, calme, résidentiel, et trés
prisé.Ce bien a été entiecrement rénové avec des matériaux de qualité. Cet
appartement se compose d'une entrée, d'un séjour lumineux ayant acces a un
balcon orientée plein Sud avec un bel apercu mer. Vous trouverez également deux

chambres, d'une salle d'eau, et d'un WC indépendant.Cet appartement ...

Very attractive, fully refurbished 3-room apartment, 70m?, located on the 3rd floor
of a building with elevator, in the heart of Cagnes-sur-Mer, a stone's throw from the
beach.The building is located on a street parallel to the Promenade de la Plage, in a
quiet, residential and highly sought-after neighborhood.The property has been
completely renovated using quality materials. The apartment comprises an
entrance hall, a bright living room with access to a south-facing balcony with a
beautiful sea view. There are also two bedrooms, a shower room and a separate

toilet. This apartment perfectly ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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